

Liebe Bürgerinnen und Bürger,
sehr geehrte Besucher und Gäste unserer bürgerfreundlichen und
naturnahen Gemeinde,

herzlich willkommen auf der Homepage unserer einzigartigen
Gemeinde im Süden des Landkreises Fulda. Es ist mir eine große
Freude, Sie hier begrüßen zu dürfen. Informieren Sie sich über
das Leben in unserer Gemeinde und die vielfältigen Angebote,
die Sie in Kalbach erwarten.

Unsere Gemeinde zeichnet sich durch ihre idyllische Lage im
Naturpark Hessische Rhön aus, was besonders für Familien und
Naturliebhaber von großem Vorteil ist. Die sieben Ortsteile –
Eichenried, Heubach, Mittelkalbach, Niederkalbach,
Oberkalbach, Uttrichshausen, Veitsteinbach – bieten eine
harmonische Mischung aus ländlichem Charme und moderner Infrastruktur. Durch die
vielfältige Vereinslandschaft und zahlreiche (Traditions-)Veranstaltungen wird unsere
Gemeinschaft gestärkt. Hier in Kalbach kennt man sich, hilft sich gegenseitig und feiert
gemeinsam.

Es ist mir ein Anliegen, dass jede Stimme gehört wird und alle Bürgerinnen und Bürger die
Möglichkeit haben, aktiv an der Gestaltung unserer Gemeinde teilzunehmen. Ob online oder
bei einem persönlichen Besuch im Rathaus – Ihre Anliegen sind mir wichtig. Gemeinsam
können wir Großes erreichen und unsere Gemeinde zukunftsfähig weiterentwickeln.

Nutzen Sie gerne die kostenlose Registrierung zu unserem Digitales Rathaus. Dieses bietet eine
bequeme Möglichkeit von zu Hause aus problemlos Anträge zu erstellen. Ziel ist es, Ihnen den
bestmöglichen Service zu ermöglichen und den Zugang zu Informationen und Dienstleistungen
so einfach wie möglich zu gestalten.

Ich hoffe, dass Sie viel Freude beim Erkunden unserer Homepage haben und freue mich darauf,
Sie bei verschiedenen Anlässen in unserer Gemeinde persönlich zu treffen. Lassen Sie uns
gemeinsam Kalbach zu einem noch schöneren Ort machen, an dem alle gerne leben.

Mit herzlichen Grüßen,

Ihr Bürgermeister

Mark Bagus

